

REGIONALES

Ecopetrol protege la fauna silvestre en la Orinoquía



Síguenos en Google News

El área ambiental de la empresa tiene establecidos lineamientos para el manejo responsable y seguro de fauna silvestre en sus zonas operativas en la Orinoquía.



Publicado 3 horas ago on 14/04/2023
By **ViveElMeta**



Foto | @ViveElMeta



Villavicencio
- esto cambiando contigo -

Con el complejo deportivo de la Reliquia
continúa el cambio en la comuna 10.

#contigo
- juntos logramos

La biodiversidad del departamento del Meta es uno de los tesoros naturales de Colombia y de la región de la Orinoquía. Por eso, **Ecopetrol** ha implementado una serie de medidas para proteger a los animales silvestres que habitan en sus áreas operativas.

Lea también: [10.000 llaneros cumplirán el sueño de tener vivienda propia](#)

RADIO ONLINE

▶ 0:00



ÚLTIMAS NOTICIAS



VILLAVICENCIO / 49 mins ago

Villavicencio es de las ciudades que más emplean jóvenes



POLÍTICA / 1 hora ago

Arley Gómez rompe alianza con Juan Diego Muñoz por la Gobernación del Meta



REGIONALES / 3 horas ago

Ecopetrol protege la fauna silvestre en la Orinoquía



BLOG / 20 horas ago

De lo monótono a lo popular: cómo las apuestas deportivas online están cambiando el juego



REGIONALES / 21 horas ago

“Esto sí es progreso”: comunidad de San Juanito por obra del gobernador



REGIONALES / 21 horas ago

10.000 llaneros cumplirán el sueño de tener vivienda propia

MÁS LEÍDO



VILLAVICENCIO / 3 días ago

Ciclistas: así podrán inscribirse a la travesía Bogotá-Villavicencio



REGIONALES / 1 semana ago

Campesinos del Meta empezaron a producir uva isabella



REGIONALES / 2 semanas ago

¿Usted no sabe quién soy yo?: el caso de una juez de Restrepo



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago

Semana Santa: así registró el pico y placa en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 1 semana ago

Villavicencio es de las ciudades con mayor percepción de inseguridad: DANE

Durante el último año, la empresa logró brindar protección a varias especies de fauna silvestre, entre aves, reptiles y mamíferos. Algunas de estas especies son el caracara, el mochuelo, la iguana, el oso mielero, el mono ardilla, entre otros.

El procedimiento que sigue **Ecopetrol** consiste en ahuyentar a los animales que se encuentran cerca de las zonas de operación, mediante estímulos que no les causen daño. **Si los animales no se desplazan por sí mismos, se procede a rescatarlos y reubicarlos en lugares adecuados para su supervivencia.**

En caso de que los animales presenten alguna lesión o enfermedad, se entregan a la corporación ambiental correspondiente para su atención y recuperación.

Con estas acciones, **Ecopetrol** demuestra su compromiso con la conservación de la biodiversidad y los servicios ecosistémicos de la Orinoquía, una región clave para el desarrollo sostenible del país.



TEMAS RELACIONADOS: [#ECOPETROL](#) [#FAUNA SILVESTRE](#) [#ORINOQUÍA](#)

TE RECOMENDAMOS LEER



Ecopetrol busca fomentar la innovación en jóvenes de Villavicencio



Con plástico reciclado pavimentan tramo vial entre Guamal y Cubarral



En el último año **Ecopetrol** sembró más de 296 mil árboles en el Meta



Ecopetrol y FAO firman convenio para consolidar la Red de



Ecopetrol le dejó al país \$42,4 billones en 2022



Ecopetrol hace historia al verificar su huella de **aeua**

REGIONALES

“Esto sí es progreso”: comunidad de San Juanito por obra del gobernador



Síguenos en Google News

La comunidad ahora cuenta con maquinaria para mejorar 3 kilómetros de vía que estaban retrasando el desarrollo económico del municipio.



Publicado 21 horas ago on 13/04/2023

By **ViveElMeta**



ViveElMeta.com



Vilavicenci
- esto cambiando contigo -

Con el complejo deportivo de la Reliquia
continúa el cambio en la comuna 10.

¡Juntos Logrado
#Contigo

Muy satisfecha se mostró la comunidad de San Juanito (Meta) con el gobernador Juan Guillermo Zuluaga, por la disposición de maquinaria amarilla para el mejoramiento de la vía que comunica a la vereda El Camen con el

municipio.

Se trata de 3 kilómetros de carretera destapada que venía dificultando la movilidad y la mayoría de las actividades económicas.



Lea también: [¿Por qué las viviendas sociales del Meta son las más bonitas del país?](#)

Para el alcalde Ernesto Díaz el potencial mejoramiento de la vía es una gran noticia para el progreso del municipio.

“Se espera que todo el tema de cultivos hacia el sector de Santa Rosa empiece a fortalecerse porque podrán llegar los abonos a las fincas. Eso mejora la calidad de vida de todas las personas del sector”, dijo el mandatario local.

Lea también: [Postúlese a la convocatoria para mejoramiento de vivienda en Villavicencio](#)

El líder veredal, Fernando Herrera, destacó: “estas son las cosas y acciones buenas que hacen los gobernantes de turno, dotarnos de una maquinaria que nos trae progreso a nuestra región”.

El municipio de San Juanito ha sido uno de los mayores beneficiados con la gestión del gobierno de Juan Guillermo Zuluaga, no solo en materia de vías sino también, por ejemplo, mediante su inclusión en proyectos de vivienda VIS que nunca se habían desarrollado por esa zona.





[Ver más en Instagram](#)



143 Me gusta

viveelmeta

Fernando Herrera, líder veredal de San Juanito destacó: "estas son las cosas y acciones buenas que hacen los gobernantes de turno, dotarnos de una maquinaria que nos trae progreso a nuestra región".

#SanJuanito #Noticias #Video

Ver los 11 comentarios

Agrega un comentario...



TEMAS RELACIONADOS: #MEJORAMIENTO VIAL EN EL META #SAN JUANITO META #VÍAS DEL META

TE RECOMENDAMOS LEER



Aprobados recursos para pavimentar la vía Alto Neblinas-Rubiales

10.000 llaneros cumplirán el sueño de tener vivienda propia



Síguenos en Google News

Las viviendas serán confortables, con acabados de calidad y servicios públicos. Además, se ubican en zonas seguras y con acceso a equipamientos sociales